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Wir geben uns als relativ kleines Team (Nöresund hat z.Z. leider nicht viel aktive
Mitglieder) mit begrenzter Freizeit die größte Mühe, die vExpo bei uns so schön und gut
wie nur möglich auszugestalten.
Darum sind wir auch nicht bereit, von einigen hier als "Sündenbock vom Dienst"
missbraucht zu werden. Wir werden auch nicht aufgrund mangelnder Aktivität anderer
den Simulationshampelmann spielen.

Mein erster Gedanke: "Mir kommen gleich die Tränen". Gehässig, ich weiß.  Fakt ist aber,
dass im Prinzip jede MN bei Großveranstaltungen mit einem relativ kleinen Mitarbeiterstamm
auskommen muss. Ich glaube sogar in der DU, die ja nun wirklich die allermeisten Mitspieler
vorzuweisen hat, waren es bei der letzten vEXPO nur maximal drei Leute die da mitgeholfen
haben und es würde mich nicht wundern, wenn die noch nichtmal Stammspieler der DU waren.

Und ob jemand über das normale Maß an Organisation noch den "Hampelmann" für andere
mimt, dass bleibt dem selbst überlassen und wurde von Nøresund doch auch gar nicht verlangt.
Oder hat das jemand so gesagt...... "dann müsst ihr eben....", hm?
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